
  
 

  
 

Réunion de l’APEB 

PV du 14/09/23 

 

Participants: (* signifie à distance) 

Comité APEB :  

Laurent Platteau (président), Olivier Dellis (vice-président), Sophie Chaumont (trésorière) 

Comité des fêtes : 

Yvan Wahl, Sona Cissé*, Séverine Righetti , Samuel Oria, Magali Derock, Geoffroy De Cocq. 

Délégué(e)s de classe : 

Wilky Vandervelst (M1), Christophe Petit* (M3 + Comité sécurité routière APEB), Vinciane 
Delannay* (P2 + suppléante P4) 

Membres de l’équipe éducative et école : 

Geneviève Hardenne (directrice), Madame Monique* (professeure M2), Madame Alicia* 
(professeure P3) 

Autres personnes : 

n.a. 

 

Sujet Discussion/décision 
Reprise de contact 
+ Rappel du rôle de 
l'APEB 

Laurent Platteau (président de l’APEB) présente rapidement les 
tâches et actions faites par l’APEB dans le passé et prévues pour le 
futur, ainsi que les différentes participations financières pour 
lesquelles l’APEB aide l’école et les parents: 

- Caisses de classes, 
- Financement de la bibliothèque de l’école, 
- Participations à divers frais de l’école (aide aux voyages, …) 
- Animation ou aide à des activités (Souper des parents, Fancy-

Fair, paniers de Noël, marche aux lampions, …) 
- … 

 
Poste de secrétaire 
ouvert 

L'APEB remercie encore vivement Jennifer Dejond pour son aide au poste 
de secrétaire l’année passée.  
Malheureusement, elle ne peut continuer cette fonction cette année, et 
l’APEB est donc à la recherche d’une personne prête à épauler le comité 
de l'APEB. 
Ce rôle consiste en la prise de notes et l’envoi par email des PV de 
réunions, préparation de la newsletter (en collaboration avec le comité de 
l’APEB), et aide à la gestion des emails de l’APEB. 



  
 

  
 

Rien n’empêche de désigner 2 secrétaires qui peuvent travailler de 
concert ou en alternance. 
L’APEB demande aux délégués de passer le message dans les classes pour 
toute personne intéressée. 
 

Définition des 
dates pour les 
réunions APEB 23-
24 

La question se pose de savoir pourquoi il y a si peu de participants 
aux réunions mensuelles de l’APEB... 
Est-ce à cause du jour de la semaine (le jeudi), ou l’heure (20h) ? 
Il ne semble pas aux participants que cela en soit la cause. De ce fait, 
il est décidé de continuer à se réunir tous les 3èmes jeudis du mois 
(sauf exception qui serait annoncé plusieurs semaines à l’avance). 
Les dates de réunions seront rajoutées au calendrier de l’année 
scolaire 23-24 qui vous sera transmis par l’école. 

Proposition des 
dates pour les 
événements d'ici 
fin novembre 

Souper des parents (événement à ne surtout pas manquer !!): 
Le souper des parents est postposé au samedi 18 novembre du fait que le 
7 octobre nous n'avions ni notre DJ préféré Simon  ☳☴☵☶☷☸☹☺, ni les tables de la 
commune  ৡৣৢ). 
 

Importance des 
délégués de classe 

Nous pensons que la présence des délégués de classes aux réunions 
de l’APEB est importante. Evidemment ils peuvent toujours se faire 
représenter, mais il est souhaitable d’avoir des personnes pour 
représenter tous les parents. 
Il convient donc de relancer les délégués, et s’assurer que tous sont 
encore motivés et libres de s’investir. 
 

Postes pour la 
répartition des 
bénéfices réalisés 
par l'APEB 

Laurent Platteau rappelle les différents postes dans lesquels l’APEB 
intervient et indique que les discussions sont toujours possibles avec 
la directrice sur base de ses éventuelles demandes d’intervention, ou 
sur base d’éventuelles nouvelles propositions venant des parents (ex. 
activités extra-scolaires) 
 
Aussi, la directrice indique que cette année, le coût pour les 
maternelles s’élèverait à 21,18€ par enfant, montant inférieur à 
l’année passée où l’APEB versait 30€. La différence sera répartie sur 
d’autres postes en commun accord avec la direction. 
L'APEB rappelle que l’objectif est toujours d’être le plus équitable 
envers tous les enfants. 
 
La directrice rappelle qu’elle aura besoin de l’APEB cette année pour 
les crédits de MonEcole.FR, la plateforme informatique sur laquelle 
travaille l’école et les enfants (surtout en primaire). 
 
Enfin l’APEB et la direction rappellent qu’il arrive que des familles en 
difficultés financières contactent la direction. Après avoir regardé 
pour toutes les autres options d’aides, la direction peut se tourner 
vers l’APEB, sans pour autant donner d’information sur les familles 
concernées, ces informations étant évidemment confidentielles. 



  
 

  
 

 
Bibliothèque 1.Montant alloué par l’APEB 

Une discussion était ouverte sur la somme versée mensuellement 
par l’APEB (75€/mois pendant 10 mois sur l’année) 
Après vérification des chiffres, et discussions de tous les 
participants, ces montants ont été validés, en mettant en exergue le 
fait nous bénéficions d’une excellente bibliothèque enviée par les 
autres écoles.  ͱͲͳʹ  
 
2. Ordinateur et programme 
Un nouvel ordinateur a été acheté par l’APEB pour la bibliothèque, 
et l’APEB a aussi investi dans un nouveau programme de gestion de 
livres et des prêts. 
Une mini-formation pour Viviane est prévue fin de ce mois, avec 
l’aide d’Olivier Dellis 
 
3. Aide bibliothécaire 
Viviane, la bibliothécaire bénévole de notre école depuis plus de 25 ans, 
désirerait avoir de l’aide pour progressivement parler de succession. 
L’APEB est donc à la recherche d’une personne passionnée de livres  ൚൛൜൝൞ൟൠൡൣൢ, 
de lecture et qui apprécie les enfants, qui soit prête à l’aider. 
Les personnes intéressées peuvent contacter soit la directrice soit l'APEB 
pour qu'on vous mette en contact avec Viviane. 
(Entre-temps, il semblerait qu’une maman de M3 est d’accord pour aider 
Viviane  সহ) 
 

Mobilité autour de 
l’école 

Christophe Petit fait un résumé des actions prises dans le passé 
(questionnaire, interpellation des autorités, etc.) et de celles que 
l’on va relancer. 
On s’est un peu reposé pendant les vacances, mais la mobilisation 
est toujours bien présente.  সহ 
Le groupe s’est aussi rapproché de l’association “Tous à pieds” (sur 
Facebook). 
 
Toute personne intéressée à rejoindre le groupe de travail peut 
contacter l’APEB. 
 

Statut des activités 
de extra-scolaire 

Pas de néerlandais à cause du nombre insuffisant d’inscrits. 
Par contre il y aura bien: 

- Anglais, tennis, musique, théâtre, multisport, psycho-danse 
(beaucoup de demandes donc un 2e cours s’est ouvert) 

Pour l’activité artistique, pour l’instant l’organisateur ne trouve pas 
de professeur. 

  



  
 

  
 

Sujets autres :  1. Bourse aux vêtements  
Des parents ont interpellé l’APEB pour parler de l’éventualité d’une 
bourse aux vêtements dans le but, entre autres, d’écouler les pulls de 
l’école encore en la possession des familles, mais devenus trop petits pour 
leur(s) enfant(s). 
Geneviève Hardenne et Olivier Dellis rappelle qu’une bourse aux 
vêtements avait déjà été organisées plusieurs années auparavant, et que 
cela n’avait pas bien fonctionné. 
Geneviève Hardenne indique aussi que l’école récolte ces vêtements, afin 
de les mettre à dispositions d’autres enfants qui n’auraient pas les 
moyens de s’en offrir. Plus d’infos auprès de la direction ou du secrétariat 
de l’école. 
 

2. Activités pour les dernières semaines de l’année scolaire 
Certains parents ont trouvé que l’année passée, les dernières semaines de 
l’année scolaire (finissant maintenant en juillet) manquait d’activités pour 
leur(s) enfant(s). 
On a donc parlé de propositions d’activités telles que guide nature, etc. 
Remarque, cette année, les 2 dernières semaines sont déjà bien remplies 
entre autres avec le CEB. 
 

Fin La fin de la réunion est indiquée par Laurent Platteau qui remercie 
les participants à distance et propose un dernier verre pour les 
présents. 
Les membres du comité des fêtes en profitent pour prolonger leur 
soirée pour discuter de l’organisation de la soirée repas des parents 
dont vous recevrez plus d’information (thème, etc.) ultérieurement. 
 

 


